



Se realizarán con estudiantes de 3^o y 6^o grado de escuelas de gestión estatal y privada. Las evaluaciones permitirán identificar oportunidades de mejora en la enseñanza y el aprendizaje.

Conocer la realidad es el primer paso para construir el futuro. Por eso, esta semana, las escuelas realizarán Pausas Evaluativas que permitirán identificar mejoras en los procesos educativos para que los y las estudiantes puedan incorporar todos los conocimientos esperados.

Las Pausas Evaluativas consisten en evaluaciones formativas que realizan estudiantes de 3.er y 6.º grado de escuelas de gestión estatal y, por primera vez, de 85 escuelas de gestión privada.

El primer periodo evaluativo se extiende desde el 24 al 28 de junio y la materia es Matemáticas. El segundo, entre el 16 y el 27 de agosto, será sobre Prácticas del Lenguaje.

Para llevar a cabo las evaluaciones formativas de Prácticas del Lenguaje, se entregaron más de 57.500 libros de cuentos, así cada estudiante contará con uno para responder las consignas pedidas.

Además, como parte de la estrategia de evaluación formativa, se realizarán evaluaciones de Inglés. Entre el 24 de junio y el 1 de julio, chicos y chicas de 4.º y 7.º grado, de 75 escuelas de gestión estatal, completarán ejercicios de diagnóstico durante su clase habitual de la materia.

Las evaluaciones son un instrumento esencial para poder construir un futuro mejor para los y las estudiantes de la Ciudad porque brindará la oportunidad de seguir acompañando e impulsando la continuidad de las trayectorias escolares.